
                                                                                                                              
CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 

SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA 

EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 
Aos dezesseis dias do mês de março do ano de dois mil e doze, na sala de reuniões do Conselho 
Estadual do FUNDEB, localizada na Rua dos Funcionários, 1323, Curitiba – Paraná , às quatorze 
horas em primeira convocação e devido a insuficiência de quorum, às quatorze e trinta em 
segunda convocação, inicia-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estão presentes, 
conforme lista de presença em anexo os (as) seguintes Conselheiros (as): Fátima Natalina Bof ( 
Titular – FEPAMEF ), Fernando Geronimo Batistep Matarazzo ( Suplente – FEPAMEF ), 
Jacir Bombonato Machado ( Titular – Poder Executivo Estadual ), Evandro Guilherme Alves 
( Suplente – Poder Executivo Estadual ) , Mariana Emy Maekawa ( Suplente - SEED ) , Lirani 
Maria Franco da Cruz ( Titular – CNTE ), Márcia Aparecida de Oliveira ( Suplente – CNTE 
), Marlon Everton Moreira da Cruz ( Titular – FEPAMEF ), Ariceli Regina Gonçalves ( 
Suplente – FEPAMEF ), Marcio Vagner Loureiro ( Suplente – SEFA ) Raquel Karina Loch ( 
Titular – SEFA ), Shirley Augusta de Souza Piccioni ( Titular – CEE ) Tatiana Nanci da Maia 
( Titular – CNTE ) Antonio Marcos Rodrigues Gonçalves ( Suplente – CNTE ), Alcione Luiz 
Giaretton ( Suplente – AMP). A Conselheira Presidente Tatiana Nanci da Maia faz a abertura da 
reunião, dá as boas vindas a todos, lê a pauta do dia: 1 – Informes , 2 – Ratificação da reunião do 
dia 10/02/2012,  3 - Análise e aprovação da prestação de Contas FUNDEB – Dezembro de 2011,  
4 -  Outros Assuntos. Em seguida  com inversão dos itens da pauta, inicia-se o assunto 2,  solicita 
que a Conselheira Suplente Márcia Aparecida de Oliveira faça leitura da ata da reunião anterior.  
Feita a leitura, com as devidas adequações e ratificada a reunião do dia 10/02/2012 a mesma é 
aprovada e assinada. Dando seguimento e com assunto 1 da pauta que são os informes, a 
Conselheira Presidente Tatiana Nanci da Maia dá ciência a todos sobre o processo recebido da 
SEED ) Secretaria de Estado da Educação, o qual responde ao ofício  028/2011 expedido por este 
Conselho, mas não estando de acordo com a resposta, fica acordado a expedição de um novo 
ofício, solicitando maiores e mais esclarecedoras informações. Com a palavra o Conselheiro Jacir 
Bombonato Machado apresenta o Decreto nº 3898 do dia 16 de fevereiro de 2012 o qual nomeia 
os novos Conselheiros. Ainda nesse assunto, a Conselheira Presidente Tatiana Nanci da Maia 
instala uma discussão sobre  uma despesa de FGTS ( Fundo de Garantia por Tempo de Serviço ) 
diz que este Conselho discorda dos valores, pois acredita não haver professores suficientes para 
um depósito deste montante. Iniciado o assunto 3 da pauta - Análise e aprovação da prestação de 
Contas FUNDEB – Dezembro de 2011 é solicitado que a Conselheira Titular Lirani Maria 
Franco da Cruz  faça a leitura do relatório, feita  a leitura e discutida as ressalvas apontadas, as 
quais foram apresentadas em data show inclusive os erros na publicação de dados da folha de 
pagamento em algumas escolas, o qual foi repassado o site e senha ao Conselheiro Suplente 
Evandro Guilherme Alves , que empenha-se em repassar o problema ao CELEPAR. Sendo assim 
a mesma é aprovada com ressalva, que diz que  a data de 16 de março de 2012 a PRESTAÇÃO 
DE CONTAS ANUAL DO FUNDEB, dentro das disposições determinadas, no artigo 39 do 
Provimento 037/99. Segundo o art.27, da Lei 1.494/06, em seu parágrafo único, o Conselho 
deverá se pronunciar sobre as contas anuais do Fundeb, em até 30 dias antes do vencimento do 
prazo de entrega desta prestação ao Tribunal de Contas. Esta data vence em 30 de março. 
Ressalva. Terminados os assuntos inicia- se os assuntos gerais, o qual a Conselheira Presidente 
Tatiana Nanci da Maia coloca a possibilidade das reuniões iniciarem as 13:30h em primeira 
convocação e 14:00h em segunda, estando todos em acordo, ficam agendadas as próximas 
reuniões para este horário. Terminados todos os assuntos  a Conselheira Presidente Tatiana Nanci 
da Maia pergunta se algum conselheiro tem mais alguma colocação. Não havendo, é encerrada a 
reunião, lembrando que a próxima reunião  será no dia 13 de abril de 2012. Nada mais havendo 
para tratar, eu Márcia Linke Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, 
após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 


